

*Einschlafen dürfen,
wenn man das Leben nicht mehr selber gestalten kann,
ist der Weg zur Freiheit und Trost für alle.
(Hermann Hesse)*

Traurig, aber voller Liebe und Dankbarkeit, nehmen wir Abschied von unserem lieben

Edwin Müller

27. November 1940 – 28. Januar 2021

Reisen war immer deine grosse Leidenschaft. Es gibt so vieles, das wir gemeinsam erlebt haben und das du uns gezeigt hast. Dafür sind wir dir unendlich dankbar.
Nun hast du deine letzte Reise angetreten. Wir vermissen dich sehr!

Nach einem langen und abwechslungsreichen Leben durftest du nach geduldig ertragener Krankheit friedlich einschlafen. Leider hat Corona die letzten Tage noch zusätzlich erschwert. Dem Alterszentrum Viktoria sowie den behandelnden Ärztinnen und Ärzten danken wir herzlich für die liebevolle und fürsorgliche Pflege und Betreuung während der Zeit im Heim.

Seine Familie und Freunde waren ihm sehr wichtig. Er war stets zur Stelle, wenn man ihn brauchte.

In stiller Trauer und liebevoller Erinnerung:

Jacqueline Barou

Kurt und Marina Müller-Walleser

Daniela Buri-Müller und Familie

Martin und Linda Müller-Jandaneh

Peter und Imelda Müller-Engeler

Raphael Müller und Familie

Christina Edelmann-Müller und Familie

Margrit und Reto Wyser-Müller

Andrea Wyser Lopez und Familie

Stefan Wyser und Familie

Anverwandte und sein grosser Freundeskreis

Aufgrund der Pandemie-Massnahmen findet die Urnen-Beisetzung im engsten Familienkreis statt.

Für allfällige Spenden gedenke man der Stiftung Furka-Bergstrecke, Dampfbahn, 3999 Oberwald, IBAN: CH11 0900 0000 6029 3080 2, PC 60-293080-2, PostFinance AG, 3030 Bern; im Gedenken an Edwin Müller, Hinterkappelen oder einer anderen gemeinnützigen Organisation.

Traueradresse: Margrit Wyser-Müller, Bahnweg 3, 8700 Küssnacht ZH